

Druck auf das Rathaus

Eltern demonstrieren heute in Hemeringen - es geht um die schnelle Bereitstellung von Krippenplätze und Schimmelbefall

Hessisch Oldendorf (wb). Hemeringer Eltern wollen heute Abend im Hessisch Oldendorfer Ortsteil Hemeringen für eine schnellere Bereitstellung von Krippenplätzen demonstrieren.

Damit solle der Druck auf die Stadt Hessisch Oldendorf erhöht werden, die sich nach ihrem Eindruck nicht ausreichend um die Krippenplätze kümmere, heißt es von der Elternseite laut Radio Aktiv. Ursprünglich sollten in Hemeringen zum August des vergangenen Jahres Krippenplätze für unter Dreijährige eingerichtet werden.

Fortsetzung von Seite 1

Dies konnte nicht umgesetzt werden, weil in den Räumen ein starker Befall von Schimmel festgestellt worden ist. Jetzt gibt es immer noch keinen Eröffnungstermin für die neue Krippe, was ihre Planungen sehr erschwere, so die Eltern. Die Demo beginnt heute um 18 Uhr an der Schule in Hemeringen.